

Keine Änderung beim Kommando in Großglobnitz

Die 134. Jahreshauptversammlung der FF Großglobnitz versammelte am 16.01.2011 43 Aktive und Reservisten im Gasthaus Widhalm. HBI Ewald Kreuzer gab einen Rückblick über die vergangenen 15 Jahre und dankte allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit.

Nach den Berichten der verschiedenen Sachbearbeiter über das abgelaufene Jahr übernahm LAbg. StR Franz Mold den Vorsitz und führte die Wahl für die Periode 2011-2016 durch. Zur Wiederwahl stand das bisherige Kommando. Mit 41 Stimmen wurde Ewald Kreuzer wieder zum Kommandanten und mit 39 Stimmen Johann Kerschbaum wieder zum Stellvertreter gewählt. Der wider gewählte Kommandant bestellte Johann Widhalm wieder zum Leiter des Verwaltungsdienstes und Herbert Langer zu dessen Stellvertreter, sowie Franz Nagelmayer zum Protokollführer für die neue Funktionsperiode.



sitzend v.l.n.r.: EhrenKdt EHBI Franz Kasper sen., Kdt HBI Ewald Kreuzer, KdtStv BI Johann Kerschbaum, Verwalter V Johann Widhalm;
Stehend: GR Josef Eichinger, VM* Herbert Langer, LAbg. StR Franz Mold, BSB/AS Wolfgang Steflícek, ASB/GFS FT Ing. Martin Kropik,
GR Werner Bruckner, OLM Martin Kasper und EVM Franz Nagelmayer

Text u. Foto: FF Großglobnitz



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 18. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
